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Con il Minotauro felice, il laboratorio a cura di Terrateatro.
Via con le prenotazioni entro venerdì 7 ottobre

Giulianova, 3 ottobre 2022. Torna domenica 9 ottobre alle ore
15.00  al  Polo  Museale  Civico  di  Giulianova  la  Giornata
Nazionale delle Famiglie al Museo, organizzata fin dalla sua
prima edizione dall’Associazione Famiglie al Museo, l’evento
culturale dedicato ai bambini più importante in Italia per
promuovere e facilitare l’incontro tra le famiglie e i molti
luoghi  della  cultura  che  arricchiscono  il  nostro  Paese.
“Diversi  ma  Uguali”  è  il  tema  scelto  quest’anno:  la
valorizzazione della diversità (culturale, fisica, cognitiva)
quale strumento indispensabile di inclusione sociale.

F@Mu  2022  parlerà  ai  bambini  di  inclusione,  unicità,
accoglienza. Per l’occasione i musei giuliesi, sempre attenti
alle  esigenze  dei  visitatori  più  giovani,  grazie  alla
collaborazione  con  la  compagnia  teatrale  “TerraTeatro”
invitano  bambine  e  bambini  assieme  ai  loro  famigliari  a
compiere un viaggio alla scoperta della storia del “Minotauro
felice”.  Tutti  conosciamo  la  storia  di  Minosse  e  del
Minotauro, il labirinto costruito da Dedalo, il coraggio di
Teseo e il filo di Arianna. Il mito del Minotauro, mostro
feroce metà uomo e metà toro, ci pone di fronte all’eterna
dicotomia  tra  il  bene  e  il  male.  Ma  se  per  una  volta
ribaltassimo la vicenda e il Minotauro diventerebbe la vittima
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rinchiusa in una Prigione-Labirinto?

Il  laboratorio,  partendo  dalla  lettura  del  Mito  Greco
attraverso l’uso di Libri e Albi Illustrati, vuole creare
questo ribaltamento e proporre una interpretazione che diviene
interna: ognuno di noi ha il proprio Minotauro nascosto e
aggressivo, la sua “faccia diversa” che vuole liberarsi verso
l’esterno ed essere accettata. Il Minotauro diviene, così, un
uguale che abbatte l’idea di diversità e vive finalmente la
sua  dimensione  di  felicità.  Il  Laboratorio  prevede  la
partecipazione attiva di bambini e famigliari, che insieme
affronteranno le fasi del percorso, dalla narrazione del mito
classico  presso  il  Museo  civico  archeologico  “Torrione  La
Rocca”, passando per i vicoli del centro storico, fino al
Loggiato  “R.  Cerulli”  sotto  piazza  Belvedere  con  il
laboratorio teatrale di espressività corporea sul tema.

CONTRO GLI SPRECHI alimentari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Il comune aderisce ufficialmente a Too Good To Go

Roseto degli Abruzzi, 26 settembre 2022 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi aderisce ufficialmente a “Too Good To Go”, l’App
anti-spreco  n.1  in  Italia.  Con  l’adesione,  il  Comune  si
impegna  ad  avviare  un  rapporto  di  collaborazione  con
l’obiettivo di generare una maggiore consapevolezza attorno
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alle tematiche relative allo spreco alimentare, implementando
specifiche azioni sul territorio per contrastarne gli effetti
sul  fronte  economico,  sociale  e  ambientale.  Le  iniziative
prevedono  infatti  il  coinvolgimento  diretto  della
cittadinanza,  delle  scuole  e  degli  esercenti  commerciali
presenti nel territorio di competenza del Comune di Roseto
degli  Abruzzi  tramite  incontri,  workshop  e  attività  di
sensibilizzazione con l’obiettivo di raggiungere una riduzione
significativa dello spreco alimentare nell’arco del biennio
2022-2024.

“Too Good To Go” è un’app che mira a coinvolgere quante più
persone possibili nella lotta agli sprechi alimentari, creando
un contatto diretto tra esercenti commerciali e consumatori,
in modo che i prodotti rimasti invenduti a fine giornata non
vengano  sprecati,  ma  siano  rimessi  in  circolo  in  modo
virtuoso. La collaborazione siglata dal Comune di Roseto degli
Abruzzi,  nata  con  l’obiettivo  di  coinvolgere  con  progetti
specifici tutti gli stakeholder che possono fare la differenza
su questo tema, segna un ulteriore passo in avanti nella lotta
allo spreco alimentare in città.

“Quando abbiamo letto il dato che mediamente ogni cittadino
italiano non consuma, e di conseguenza getta, mediamente, 31
kg annui di cibo abbiamo provato fastidio e vergogna – dicono
il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore al Sociale Francesco
Luciani  –  Aderire  a  “Too  Good  To  Go”  significa  non  solo
focalizzare l’attenzione su gesti apparentemente banali quale,
per esempio, cosa mettere nel carrello della spesa, ma anche
affiancare ad una corretta educazione che parte dalle famiglie
e si rafforza nelle scuole un collegamento con gli esercenti
e, da questi, risalire alla filiera alimentare”.

La prima azione che vedrà impegnati “Too Good To Go” e il
Comune di Roseto degli Abruzzi si terrà il 28 settembre, alle
ore  10.00,  presso  il  Palazzo  del  Mare  Roseto.  Qui,  in
occasione della “Giornata internazionale della Consapevolezza
sugli Sprechi e le Perdite Alimentari”, si terrà un incontro



informativo dedicato alle scuole, alla cittadinanza e agli
esercenti commerciali, durante il quale verrà approfondito il
tema dello spreco alimentare e saranno presentate le soluzioni
presenti nel territorio per ridurre gli sprechi. Interverranno
il  Sindaco  Mario  Nugnes,  l’Assessore  al  Sociale  Francesco
Luciani,  il  Consigliere  delegato  alle  Politiche  Giovanili
Christian Aceto, il Consigliere delegato al Commercio Annalisa
D’Elpidio, Tommaso Bertolini e Eugenia Aguilar Jauregui e un
rappresentante del Tavolo delle Politiche Giovanili.

“La  collaborazione  con  il  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi
conferma l’ambiziosa e precisa volontà di diffondere la nostra
mission  in  tutta  Italia  coinvolgendo  quante  più  persone
possibili,  tra  consumatori,  esercenti  commerciali  e
istituzioni – dichiara Eugenio Sapora, Country Manager Italia
di Too Good To Go – Poter contare sul sostegno del Comune di
Roseto  degli  Abruzzi,  che  si  è  unito  con  entusiasmo  alla
nostra  lotta  contro  lo  spreco  di  cibo  in  un  periodo
fondamentale  per  la  zona  come  quello  estivo,  ci  dimostra
quanto  le  uniti  si  possa  fare  la  differenza  su  una
problematica  che  sta  diventando  sempre  più  pressante”.

Nata nel 2015 in Danimarca con l’obiettivo di combattere lo
spreco alimentare, l’applicazione “Too Good To Go” è presente
in 15 Paesi d’Europa, negli Stati Uniti e in Canada, contando
ad oggi oltre 62 milioni di utenti. Nel 2021, secondo il
Report App Annie, “Too Good To Go” è stata l’app più scaricata
in Italia nel settore Food& Drink. “Too Good To Go” permette a
bar, ristoranti, forni, pasticcerie, supermercati ed hotel di
recuperare e vendere online – a prezzi ribassati – il cibo
invenduto “troppo buono per essere buttato” grazie alle Magic
Box, delle “bag” con una selezione a sorpresa di prodotti e
piatti freschi che non possono essere rimessi in vendita il
giorno successivo. Gli utenti della app non devono far altro
che geolocalizzarsi e cercare i locali aderenti, ordinare la
propria Magic Box, pagarla tramite l’app e andarla a ritirare
nella fascia oraria specificata per scoprire cosa c’è dentro.



In  Italia  “Too  Good  To  Go”  è  stata  lanciata  inoltre  600
comuni, conta più di 6 milioni di utenti e ha permesso di
salvare  9  milioni  di  pasti,  evitando  così  di  vanificare
l’emissione di oltre 22.500 tonnellate di CO2e impiegate per
la produzione degli alimenti.

GLOBE THEATRE, il crollo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Studenti di Roseto tra i feriti nel crollo

di W. Centurione

Chieti, 22 settembre 2022. “Come ogni anno erano andati a Roma
al Globe Theatre per vedere quest’anno il Macbeth. I ragazzi
stavano  uscendo  e  andando  verso  le  scale  di  uscita,
all’improvviso  è  avvenuto  il  crollo!

Tutto  è  accaduto  appena  terminato  lo  spettacolo  per  le
scolaresche,  sembra  che  si  siano  sganciate  le  piastre  di
tenuta della rampa. Attimi di paura a Roma. I Vigili del Fuoco
hanno fatto sapere che i ragazzi, tutti tra i 16 e i 17 anni,
stavano uscendo dal teatro, quando la scala ha ceduto. In quel
momento stavano transitando almeno una quindicina di ragazzi,
alcuni sono stati portati in ospedale. L’incidente è avvenuto
ieri intorno all’ora di pranzo, alle13:30 circa. Dopo aver
evacuato i giovani sono iniziate le operazioni di messa in
sicurezza del teatro. Sul posto è giunta anche la polizia di
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stato.

Il Globe Theatre, costruito nel 2003, è stato intitolato a
Gigi Proietti dopo la sua scomparsa ed è una fedele replica
del  teatro  di  Londra  dove  recitò  la  compagnia  di  William
Shakespeare. Anche il sindaco di Roma, Roberto Gualtieri, si è
subito messo in contatto con i gestori della struttura.

Le  testimonianze  dei  presenti:  “Stavamo  uscendo  dopo  lo
spettacolo ed è ceduta una scalinata. Gli alunni sono caduti
tra le travi da un’altezza di circa tre metri, dal terzo al
secondo piano. I ragazzi hanno tra i 17 e i 18 anni”…ha
raccontato  la  docente  Chiarina  Maggitti  che  stava
accompagnando la scolaresca coinvolta nel crollo avvenuto nel
Globe Theatre all’interno di Villa Borghese, a Roma.

Gli studenti del liceo erano arrivati nella Capitale da Roseto
degli  Abruzzi,  in  gita  scolastica.  Avevano  assistito  nel
teatro  allo  spettacolo  Macbeth.  E  poi  il  racconto  di  una
studentessa: …“Stavamo scendendo le scale dopo lo spettacolo e
abbiamo sentito le urla perché la scala di legno è crollata
sotto i piedi dei nostri compagni. Io ho visto crollare tutto,
è  stata  una  frazione  di  secondo.  Lo  spavento  è  stato
grandissimo. Molti di noi sono ancora sotto shock”. Così una
studentessa abruzzese

Anche la professoressa Simona Di Felice che era lì a Roma
durante l’accaduto, interviene: …“i ragazzi non sono in gravi
condizioni.  Voglio  sottolineare  che  i  soccorsi  sono  stati
tempestivi perché in pochi minuti sono arrivati vigili del
fuoco, 118 e forze dell’ordine”. Davvero una brutta avventura
per tutti i presenti e per i nostri conterranei. Speriamo si
riprendano presto.



ELEZIONI  POLITICHE  del  25
settembre 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

 Il gruppo #soloortonanellatesta rilancia azioni strategiche e
visione politica

Ortona, 22 settembre 2022. A tre mesi dalle amministrative
ortonesi,  il  gruppo  #soloortonanellatesta,  a  partire  dal
confronto avvenuto lo scorso venerdì 16 settembre 2022 a Villa
Ada, ha deciso di attivare una nuova fase di impegno civico e
politico.

Coscienti dell’ampiezza del gruppo e delle svariate identità
in esso presenti, non vogliamo sopirle ma rafforzare la nostra
visione per lo sviluppo della città di Ortona, migliorando le
azioni  strategiche  prettamente  locali  anche  attraverso  una
maggior chiarezza sulla visione politica del gruppo.

Votare è l’unico strumento che si ha per affermare le proprie
idee; pertanto, riteniamo fondamentale invitare tutti e tutte
al voto per le elezioni politiche del 25 settembre 2022.

Noi,  nati con un progetto ambizioso, quello di unire l’area
riformista  progressista  con  quella  moderata  e  che  nelle
amministrative,  pur  con  gli  ostacoli  che  ci  sono  stati
frapposti,  ci  siamo  uniti  per  lottare  contro  la  politica
dell’orticello,  nella  sfida  in  favore  di  un  programma
amministrativo,  elaborato  minuziosamente,  con  nuove  idee  e
alte visioni per la nostra città, consapevoli che il tutto si
sarebbe  potuto  realizzare  solo  attraverso  cooperazione  e
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progettazione  Europea,  invitiamo  quanti  hanno  abbracciato
quella opportunità ad esprimere un voto di responsabilità.

La nostra programmazione inclusiva ed europeista ci impegna
per  le  elezioni  politiche  del  25  settembre  ad  appoggiare
l’area  che  maggiormente  raccoglie  quei  valori  progettuali,
dunque  il  centro  sinistra,  pur  con  i  suoi  limiti  e  le
importanti  responsabilità  che  ora  necessariamente  dobbiamo
cercare di superare.

Il  nostro  dovere  nei  confronti  della  comunità  ortonese  è
quello di far coesistere quanti vorranno partecipare con puro
spirito civico, prescindendo da una precisa scelta di campo, e
coloro  che  vorranno  avviare  con  noi  un  chiaro  percorso
politico.

#soloortonanellatesta rimarrà sempre un luogo di confronto ed
il contenitore delle diverse esperienze che dialogheranno tra
loro.

UN  RICONISCIMENTO  UNICO  dal
mondo Kobe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Era Ora Braceria, la Braceria fondata da Ettore Bitritto è
l’unico in Abruzzo
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Sono in totale 13 i ristoranti in Italia ai quali è stato
assegnato questo riconoscimento ufficiale dal Consorzio Kobe
Beef

Vasto, 22 settembre 2022. In Abruzzo arriva un riconoscimento
unico dal mondo del Kobe, la carne più pregiata al mondo, ad
ottenerlo è Era Ora Braceria di Vasto che è stato l’unico
ristorante nella nostra regione, e uno dei tredici in Italia.
Con questo riconoscimento, giunto direttamente dal Giappone,
Ettore può fregiarsi ufficialmente dell’utilizzo del marchio
della leggendaria carne di Kobe. Per entrare nel Consorzio
“Kobe Beef” c’è una rigida selezione che Era Ora ha superato
insieme  ad  un  ristorante  di  Siena,  diventando  così  il
tredicesimo in Italia, le atre nove richieste d’iscrizione di
quest’anno, sono state respinte.

Per presentare e raccontare alla stampa abruzzese l’ingresso
ufficiale nel mondo Kobe, Ettore ha voluto organizzare una
serata nel suo locale. «Sono contentissimo che stasera siate –
ha detto Ettore Bitritto – qui a festeggiare con me e Chiara
questo  prestigioso  riconoscimento.  Per  noi  è  un  traguardo
molto importante, non solo perché siamo solo 13 ristoranti in
tutta Italia ad averlo ottenuto, ma perché consacra quello che
è l’obiettivo del mio locale sin dall’apertura, lavorare solo
con eccellenze mondiali come lo è la carne di Kobe».

Non  è  voluto  mancare  all’avvenimento  il  sindaco  di  Vasto
Francesco  Menna  insieme  ad  alcuni  assessori  tra  i  quali:
Felicia Fioravante, vicesindaco e assessora alla Città del
Benessere,  al  Turismo  e  ai  Lavori  Pubblici,  Anna  Bosco,
assessora  all’Istruzione,  allo  Sviluppo  Economico  e  alla
Transizione Digitale, Carlo Della Penna, assessore allo Sport,
alla  Smart  City  e  alla  Sicurezza,  presente  anche  la
consigliera  regionale  Sabrina  Bocchino.

«Non posso che esprimere –ha aggiunto il sindaco Menna – il
mio orgoglio per avere a Vasto un ristorante di questo livello
che ha ottenuto un riconoscimento così rilevante. Questo non



fa che accrescere la qualità del turismo enogastronomico della
nostra città. Il mio plauso va a Ettore e a tutta la sua
squadra per il successo raggiunto».

Ettore ha ideato per gli ospiti una degustazione composta da
prodotti di altissima qualità: Joselito e 5J Patanegra, Tataki
di Kobe su foglia di shiso fresca e salsa di ponzu agrumata e
Kobe  con  salsa  al  sesamo  d’orato  cucinato  su  Teppanyyaki
(piastra), in abbinamento in ordine, lo Champagne Odyssèe 319
Blanc de Blanc Gran Cru, il Bandol Rosè Aoc Val d’Arenc, e in
chiusura il Margaux AOC 2016 La Couronne Marquis De Terme. Il
dolce invece è stato accompagnato dallo Yuzu.

A selezionare i vini, il lancianese Nicola Roni, tra i più
grandi  esperti  in  Italia  di  Champagne  nonché  ambasciatore
dello  Champagne,  e  sommelier  Ais  e  a  raccontare  le
caratteristiche di questa carne, è venuto da Milano, Cristiano
Nonis, brand ambassador di Waguy Company e sommelier del Sakè
e Aspi. Tra gli ospiti anche la neopresidente dell’Ais Abruzzo
Angela Di Lello e lo chef stellato Nicola Fossaceca.

«Ho scelto questi vini – ha spiegato Nicola Roni – perché
delle carni così importanti, con condimenti molto ricercati,
richiedevano  vini  di  grande  complessità.  Ho  voluto  creare
degli  abbinamenti  che  ottenessero  armonia,  eleganza  e
finezza».

Ettore fonda Era Ora Braceria nel 2017, accanto a lui c’è
Chiara  Taraborrelli,  compagna  nella  vita  e  nel  lavoro.  È
Ettore, con una esperienza in Spagna in questo settore alle
spalle, ad occuparsi delle selezioni delle carni, ordinando
solo  tagli  provenienti  da  Giappone,  Finlandia,  Australia,
terre  dei  laghi,  paesi  nei  quali  si  produce  il  meglio  a
livello mondiale. Il ristoratore sta anche lavorando con un
progetto  unico  al  mondo  fatto  dal  governo  spagnolo  e  la
Discarlux, dove 13 razze autoctone ed estere vivranno insieme
e verranno allevate con il metodo Galiziano nella terra di
Fisterra.



Il Kobe è una carne che necessita di essere raccontata per
spiegare  ai  clienti  da  cosa  è  dovuta  la  qualità  e  di
conseguenza il suo prezzo. La razza e il metodo di allevamento
rendono queste carni così prestigiose. La particolarità del
manzo Kobe sta appunto nell’allevamento di questi bovini ai
quali è evitato qualsiasi tipo di stress, vengono addirittura
massaggiati  fino  ad  ottenere  una  carne  ricca  di  grasso
intramuscolare che crea la famosa “marezzatura”. Il termine
Waguy  (che  significa  manzo  giapponese)  viene  usato  per
indicare determinate razze di manzo giapponese.

«Ci tengo a ringraziare tutti voi –ha concluso il titolare-
per essere venuti in questa serata così speciale per me. Da
subito ho creduto che la strada giusta di Era Ora fosse quella
di selezionare prodotti di grande qualità e i risultati mi
hanno dato ragione, oggi abbiamo clienti provenienti da tutto
il  centro  Italia  che  ci  scelgono  per  questo.  Un  grazie
speciale va a Chiara e alla mia squadra, sempre la stessa dal
2017, insieme stiamo crescendo giorno dopo giorno».

COMPLETATO IL RESTAURO DELLE
FACCIATE  della  scuola  De
Amicis
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022
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Rimosse le impalcature sul fronte nord. A breve i lavori per
la riqualificazione della sala banda

Giulianova,  15  settembre  2022.  Sono  state  rimosse  le
impalcature che insistevano sulla facciata nord della Scuola
Elementare “De Amicis”, in piazza della Libertà. I muri, una
volta anneriti, si presentano adesso di un bel giallo. Anche
il cortile interno, questa mattina, è stato pulito. L’aspetto
della scuola, adesso, è completamente diverso da quello che si
era  abituati  a  vedere.  Sono  stati  inoltre  bonificati
cornicioni  e  davanzali  dal  guano  di  piccione.

”  Il  restauro  esterno  della  scuola  –  spiega  l’assessore
Giampiero Di Candido – può dirsi completato. Sul lato sud si
intervenne nel 2019, subito dopo il nostro insediamento, su
stimolo  dell’assessore  Katia  Verdecchia.  Grazie  a  risorse
comunali e a finanziamenti ministeriali, sono stati portati a
termine  i  lavori  previsti,  per  una  spesa  di  400.00  euro.
L’intervento  conclusivo  sarà  quello  sulla  sala  banda.  I
lavori,  che  non  interferiranno  con  le  lezioni,   potranno
essere attuati nelle prossime settimane. Siamo soddisfatti –
conclude – Restituiamo alle famiglie, al centro storico, alla
città, un edificio finalmente decoroso.”

SPORT  E  PSICOANALISI  di
Adelia Lucattini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022
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 La presentazione di psicoanalisti in lockdown, a margine
della manifestazione in bici contro il dolore della fondazione
Isal – terapia del dolore

SABATO 10 SETTEMBRE 2022 ORE 18:45 – HOTEL MEETING SULMONA

Sulmona, 7 Settembre 2022. Nello sport come nella psicoanalisi
ci sono sempre un percorso e delle tappe.

Tra la pratica sportiva e la psicoanalisi c’è quindi una forte
correlazione: le accomunano la dedizione, la perseveranza, il
metodo e una tecnica specifici per ogni disciplina. Se ne
parlerà  sabato  10  settembre,  alle  18.45,  presso  la  sala
congressi dell’Hotel Meeting di Sulmona (L’Aquila), a margine
della manifestazione “In Bici contro il dolore” (iniziativa
promossa dalla Fondazione Isal – Terapia del dolore).

Un  importante  incontro  sul  tema  “Sport  e  psicoanalisi  –
benessere  e  salute  in  tempi  di  pandemia”.  A  partecipare
all’interessante  dibattito,  saranno  la  psichiatra  e
psicoanalista  Adelia  Lucattini,  curatrice  insieme  a  Monica
Horovitz del volume “Psicoanalisti in lockdown. Efemeridi di
menti  a  distanza”  (Solfanelli),  il  presidente
dell’Associazione  Amici  dell’Isal  e  vicepresidente  della
Fondazione  Isal,  Gianvincenzo  D’Andrea  e  l’editore  Marco
Solfanelli.  L’incontro,  curato  dall’agenzia  letteraria
Contrappunto House Of Books, sarà moderato dalla scrittrice
Rosa Gargiulo.

“Nel ciclismo come nell’analisi c’è un percorso e ci sono
delle tappe”, spiega Adelia Lucattini, “Un atleta ha il suo
coach così come ogni paziente ha il suo analista da cui è



seguito,  aiutato,  sostenuto  e  guidato.  In  entrambe  le
situazioni atleti e coach, pazienti e psicoanalista si muovono
in un contesto in cui vi è una tecnica consolidata e sempre
aperta al nuovo; seguono un percorso di preparazione o di
cura; hanno un tempo, il timing, che è fondamentale nella
preparazione come nel processo di miglioramento e guarigione.
Hanno  una  formazione,  un  training,  si  applicano  e  fanno
sacrifici ripagati dai risultati. Nel ciclismo c’è la squadra,
così come in psicoanalisi e c’è il gruppo. L’incontro offrirà
lo spunto per mettere a confronto ciclisti, medici, scrittori
e analisti, come hanno vissuto durante il lockdown e dopo il
lockdown,  per  capire  come  sono  cambiati  il  “lavoro”  e  il
contesto con la pandemia”.

Il volume “Psicoanalisi in lockdown. Efemeridi di menti a
distanza”  raccoglie  le  testimonianze  di  un  gruppo  di
quattordici  psicoanalisti  dislocati  in  diverse  nazioni
(Francia, Italia, Argentina e Libano), sulla loro attività
professionale durante il lockdown del marzo 2020, dovuto alla
pandemia  da  Covid-19.  Si  tratta  di  riflessioni  nate
all’interno del gruppo tenuto da Monica Horovitz alla Société
Psychanalytique  de  Paris  fin  dal  2003  e  stimolate  dalla
psichiatra e psicoanalista argentina Janine Puget.

Il libro è scritto sotto forma di diario in cui gli autori si
confrontano con l’imperativo etico di stare accanto ai loro
pazienti in un momento di pericolo e di crisi globale.

Marialuisa Roscino

RICADUTE  NEGATIVE  sul
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territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

La dichiarazione sulla Variante Statale 16 della Bocchino

Vasto,  7  settembre  2022.  Non  è  il  momento  di  lasciarsi
dilaniare dalle polemiche né tantomeno di processi e condanne,
ma una certezza in questa annosa vicenda pare evidente: la
decisione  assunta  dal  Ministero  dei  Trasporti  di  revocare
all’ANAS gli 87 milioni di euro previsti per la realizzazione
della variante di Vasto alla SS 16 Adriatica e di dirottarli
verso  altre  progettazioni  non  può  che  avere  ricadute
pesantemente negative su tutto il territorio vastese privato
di investimenti, ammodernamento infrastrutturale e finanche di
occupazione.

Lo dichiara la portavoce della Lega Abruzzo e candidata alla
Camera dei deputati Sabrina Bocchino, che aggiunge: lo abbiamo
detto mesi orsono e continuiamo coerentemente a sostenere che
quei fondi andavano investiti nel nostro territorio, magari
iniziando dalla realizzazione del IV lotto che dalla zona
industriale di San Salvo si spingeva fino a Montevecchio.

La  Lega  così  come  tutto  il  centrodestra  vede  nella
realizzazione di moderne infrastrutture un volano di crescita
e di sviluppo di tutto il Paese e crede fermamente che non sia
più il tempo delle esitazioni, delle indecisioni. Si tratta di
una occasione mancata alla quale nel corso dei prossimi anni
difficilmente si riuscirà a porre rimedio.

‘Purtroppo, era evidente a tutti – chiosa la Bocchino – che il
tracciato disegnato da ANAS, o, meglio, le tre disponibili
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varianti erano le uniche possibili così come che l’iter non
sarebbe stato portato avanti ancora a lungo. Era facilmente
prevedibile che dinanzi a posizioni discordi il MIT potesse
assumere una tale decisione che lascia l’amaro in bocca in
quanto  potrebbe  significare  scrivere  la  parola  fine  alla
realizzazione  di  una  importante  infrastruttura  come  la
Variante di Vasto. A noi non resta che il rammarico di aver
perso una grande occasione.’

FESTA DI RINGRAZIAMENTO per i
dieci anni di sacerdozio di
don Beniamino Di Renzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Celebrazioni: giovedì 8 settembre ore 18:30

San  Salvo,  6  settembre  2022.  La  parrocchia  di  San  Nicola
Vescovo, nella gioia rende grazie al Signore per il decimo
anniversario di ordinazione presbiteriale, invita la comunità
alla celebrazione eucaristica di ringraziamento che si terrà
giovedì prossimo alle ore 18:30 presso la chiesa parrocchiale.

Seguirà un momento di convivialità e alle ore 21:00, poi andrà
in scena lo spettacolo teatrale Processo contro ignoti: chi ha
trafugato il Corpo di Gesù
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“Vorrei con tutto il cuore che questa ricorrenza per me così
importante fosse un momento di grande gioia e rinnovata fede
di tutta la nostra comunità parrocchiale – dice don Beniamino
–  fiducioso  soprattutto  del  sostegno  nella  preghiera  come
anche nella presenza gioiosa e nella disponibilità di ognuno,
vi abbraccio tutti.”

ARRETRATEZZA  FERROVIARIA,
Angelucci  ne  parla  in
conferenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

La proposta del bypass ferroviario San Silvestro Pescara –
Francavilla al Mare Ortona

Francavilla al Mare, 5 settembre 2022. È prevista per martedì
6  settembre  alle  ore  11  presso  il  Chiostro  del  MuMi  la
conferenza stampa indetta dal consigliere di Francavilla al
Mare Roberto Angelucci sulla proposta del bypass ferroviario
San Silvestro Pescara – Francavilla al Mare Ortona e sulle
condizioni di arretratezza della ferrovia adriatica lungo il
tratto di competenza, argomento già contemplato dallo stesso
Angelucci  nel  programma  elettorale  presentato  in  occasione
della  sua  candidatura  a  sindaco  alle  scorse  elezioni
amministrative  nel  comune  teatino.
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Tra i punti chiave della conferenza ci saranno inoltre: la
velocità,  le  barriere  antirumore,  il  rilancio  del
prolungamento della variante ANAS che va anche raddoppiata, in
un momento di grande progresso; “è indispensabile dopo quasi
un  anno  dalle  elezioni  –  secondo  Angelucci  –  riprendere
contatto con gli argomenti individuati, poiché sono legati al
miglioramento della vita nell’area urbana ed i cittadini hanno
bisogno della tranquillità e dei servizi per vivere bene”.

IMPORTANTE  PROGETTO  d’arte,
tecnologia e territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Presentazione della creazione di un’installazione donata al
comune di Roseto degli Abruzzi

Roseto  degli  Abruzzi,  5  settembre  2022.  Siamo  lieti  di
presentare  la  collaborazione  tra  l’artista  internazionale
Kevin Chu, Discovery e TCL, un progetto che prende il nome di
#TCLGreen, in onore dell’entrata del marchio nell’ambito della
sostenibilità.  TCL  ha  intenzione  di  lanciare  l’evento
#TCLGreen in collaborazione con Discovery, in occasione di una
conferenza  che  si  terrà  il  10  settembre.  In  occasione
dell’evento, verrà presentata al pubblico TCLGREEN, un’opera
d’arte futuristica di Kevin Chu e un’innovativa installazione
d’arte metafisica sostenibile che fonde simultaneamente arte
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fisica sostenibile, arte interattiva e arte nel Metaverso.

TCL  ha  scelto  di  diventare  partner  di  questa  iniziativa
donando all’artista materiali di scarto dai propri dispositivi
per la creazione dell’opera, totalmente composta di materiale
elettronico in disuso. Avremmo piacere a invitarti a questo
speciale evento per testimoniare la storia ESG di TCL in modo
artistico e coinvolgente, e guardare insieme a un futuro più
verde!

Programma:

Data e ora: 21:30-1:00, 10 settembre 2022

Luogo: Villa Comunale, Roseto Degli Abruzzi, Italia

Ospiti: Sindaco di Roseto, dirigenti di TCL Europe, dirigenti
di Warner Bros. Discovery, l’artista Kevin Chu e circa cento
funzionari  governativi,  rappresentanti  del  mondo
imprenditoriale e persone impegnate nell’ambito sostenibilità
– sarà nostra cura inviarti i nomi e le cariche del management
non appena disponibili.

Flusso dell’evento:

21:30-22:00 Check-in

22:00-22:10 Discorso di benvenuto di Kevin Chu

22:10-22:30 Presentazione di TCLGREEN (1) da parte di Kevin
Chu

22:30-22:40 Discorso di una spokeperson TCL

22:40-22:50 Discorso del sindaco di Roseto

22:50-23:00 Presentazione di TCLGREEN (2) da parte di Kevin
Chu

23:00-0:30 Pausa ed esperienza VR



0:30-1:00 Discorso di chiusura dell’evento da parte di Kevin
Chu

1:00 Fine dell’evento

A seguito dell’evento saranno organizzati degli spazi per le
interviste,  in  cui  avrai  l’opportunità  di  intervistare  il
dirigente di TCL in Europa, Kevin Chu, e i dirigenti di Warner
Bros. Discovery.

L’INCONTRO  CON  I  PARROCI,
generosi  e  con  spirito  di
servizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Costantini: Custodiscono valori più alti della società

Giulianova, 5 settembre 2022. Al termine dei Festeggiamenti in
onore  di  Maria  SS.  Annunziata,  il  parroco  don  Ennio  Di
Bonaventura ha incontrato gli amministratori e quanti hanno
collaborato al programma delle iniziative, come sempre ricco e
variegato.

Erano presenti al conviviale, nella chiesa di San Gabriele,
don Enzo Manes, parroco di San Flaviano, e don Luca Torresi,
parroco della Natività di Maria.
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” Questa sera – ha detto il Sindaco – mi preme ringraziare
questi sacerdoti, che guidano le parrocchie e insegnano a
tutti,  specie  a  chi  amministra,  i  valori  di  generosità,
altruismo,  mitezza.  I  parroci  stimolano  a  fare  bene  e  ad
operare a vantaggio delle persone, mai per proprio tornaconto.
Sono padri e, come tali, esercitano un potere “buono”, che non
mira all’incarico ma al servizio. La politica, da loro, ha
molto da imparare. Ringrazio in modo particolare don Ennio Di
Bonaventura, che anche quest’anno ha saputo, nella semplicità,
essere affettuoso e straordinariamente ospitale”.

GIORNATA  CONCLUSIVA  DI
FESTEGGIAMENTI  in  onore  di
Maria SS. Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Il sindaco e vicesindaco partecipano alla processione e alla
Messa  presieduta da monsignor Lorenzo Leuzzi

Giulianova,  4  settembre  2022.  Processione  della  venerata
statua della Madonna, questo pomeriggio,  e Messa in piazza
presieduta  dal  vescovo  di  Teramo-Atri  monsignor  Lorenzo
Leuzzi. Tutto è andato secondo programma,  nella giornata
conclusiva  dei  Festeggiamenti  in  onore  di  Maria  SS.
Annunziata. Le previsioni del tempo, almeno in mattinata, non
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erano  delle  migliori.  Addirittura,  il  sole,  invece,   ha
benedetto simulacro, ministri e fedeli.

Alle 16:30, dunque, la statua, seguita dall’ immagine di San
Gabriele, ha lasciato la chiesa di Santa Maria a mare per
percorrere,  in  circa  un’ora,  le  strade  principali  del
quartiere.

Al corteo, guidato dal vescovo monsignor Lorenzo Leuzzi e dal
parroco don Ennio Di Bonaventura, hanno preso parte il sindaco
Jwan  Costantini  ed  il  vicesindaco  Lidia  Albani,  in
rappresentanza  dell’amministrazione  comunale,  e,  per  l’arma
dei carabinieri,  il luogotenente Paolo Gentile. In testa, la
banda della città di Notaresco.

Prima dell’arrivo in piazza Giovanni Paolo II, c’è stata la
tradizionale esplosione della batteria pirotecnica. Quindi, la
celebrazione  della  Messa,  presente  anche  il  neocomandante
della  guardia  costiera,  il  tenente  di  vascello  Alessio
Fiorentino.

IL  VALORE  DELLA  PROSSIMITÀ
nella sanità del futuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Si terrà presso la Galleria Wojtyla l’incontro sul tema della
Sanità in Abruzzo
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A Sambuceto martedì, 6 settembre alle 17:30

San  Giovanni  Teatino,  4  settembre  2022.  L’iniziativa  è
organizzata e promossa dal Circolo PD Franca Chiacchiaretta di
San Giovanni Teatino e dai Giovani Democratici Abruzzo, che
vogliono  così  contribuire  alla  discussione  su  un  tema  di
grande importanza per la vita dei cittadini e delle cittadine
abruzzesi come lo sviluppo del sistema sanitario.

Anche in tema di Salute, il PNRR rappresenta un’occasione
irripetibile  per  lo  sviluppo  di  importanti  rami,  come  ad
esempio la telemedicina per prestazioni che non richiedono la
presenza fisica del medico; per l’impiego di nuove risorse
professionali e strumentali, anche nelle aree periferiche e
disagiate, e per il sostegno economico di quelle già operanti.
Inoltre, per gli interventi su strutture esistenti e su quelle
di nuova concezione, per citare solo alcune delle tante aree
di interesse e sviluppo.

Con  il  contributo  fondamentale  del  Dott.  Ivan  Dell’Atti,
Dirigente Medico presso l’Ospedale Santissima Annunziata di
Chieti, della Dottoressa Irene Rosini della FNOPI (Federazione
nazionale  ordine  professioni  infermieristiche)  e  il  Dott.
Mario  Petrucci,  Medico  di  medicina  generale,  verranno
descritti lo scenario attuale, con le sue criticità e punti di
forza,  e  soprattutto  gli  spunti  e  le  idee  per  una  nuova
concezione del sistema sanitario regionale, incentrato appunto
sull’idea di prossimità.

Grazie anche all’aiuto di Silvio Paolucci, Capogruppo PD in
Consiglio Regionale, si cercherà di comprendere meglio in che
termini e con quali strumenti pensare di colmare le attuali
lacune e rafforzare i servizi per una domanda di prestazioni
troppo spesso non soddisfatta dal sistema sanitario.



RIPRESE  LE  ATTIVITÀ  negli
asili nido giuliesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Sindaco  e  Vicesindaco  hanno  visitato  Le  Coccinelle  e
l’Arcobaleno  per  salutare  i  bambini,  le  educatrici  e  il
personale

Giulianova, 3 settembre 2022. Nelle scorse ore, il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno portato i
saluti  dell’  Amministrazione  comunale  ai  bambini,  alle
educatrici e al personale degli asili nido Le Coccinelle e
Arcobaleno,  tornati  operativi  dopo  la  pausa  estiva.  In
entrambe le strutture, il clima è sereno, con i bambini già
coinvolti nel gioco o impegnati nel disegno e nelle attività
prescolari.

PASSAGGIO DI CONSEGNE, sulla
banchina di riva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022
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Il Comandante della Guardia Costiera, il Tenente di Vascello
Daniela Sutera cede l’incarico al Tenente di Vascello Alessio
Fiorentino.  Presenti  alla  cerimonia  autorità  civili  e
militari.

Giulianova, 3 settembre 2022. È stata una cerimonia sentita, e
molto partecipata, quella che ieri mattina ha accompagnato il
passaggio di consegne nella Guardia Costiera di Giulianova.
Dopo  due  anni,  segnati  peraltro  dall’emergenza  Covid,  il
Comandante  Daniela  Sutera  lascia  la  guida  del  presidio
giuliese, alla volta della capitale. Gli uffici saranno adesso
sotto il coordinamento del pari grado Alessio Fiorentino.

Al  cambio  della  guardia  hanno  partecipato  il  Questore  di
Teramo  Lucio  Pennella,  il  Vice  Comandante  della  Guardia
Costiera regionale Capitano di vascello Marcello Notaro, il
Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Tenente
Colonnello  Vincenzo  Marzo,  l’onorevole  Luigi  D’Eramo,   il
Sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo Umberto
D’Annuntiis, il Presidente della Provincia di Teramo Diego Di
Bonaventura, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ed il
Vice Lidia Albani, i sindaci di Alba Adriatica, Roseto, Pineto
e Silvi, il presidente dell’ Ente Porto Valentino Ferrante con
il consiglio di amministrazione. Presenti anche Croce Rossa,
Protezione civile, e le associazioni di volontariato.

Il  Tenente  di  Vascello  Sutera  ha  sintetizzato,  nel  suo
discorso, l’attività realizzata in questi anni di comando. Ha
salutato  e  ringraziato  quanti,  in  vario  modo,  hanno
collaborato. Un pensiero affettuoso, naturalmente, è andato
alla famiglia ed un abbraccio riconoscente anche a quelli che
ha chiamato i “miei” ragazzi, l’ equipaggio che ha costituito,



con e grazie a lei, una rete di supporto e soccorso a servizio
della marineria e della città.

Prima dell’ufficiale passaggio di consegne , l’intervento del
nuovo  Comandante  Alessio  Fiorentino,  che  l’ha  ringraziata,
mostrando  anche  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
sensibilità,  nell’affrontare  i  nuovi  impegni.

LAVORI A ROSETO: mitigazione
rischio  idraulico,
efficientamento  e  sviluppo
sostenibile per le scuole
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

La  Giunta  approva  un  importante  progetto  esecutivo  di  1
milione per la mitigazione del rischio idraulico a Roseto sud
e tratto di via Roma

Roseto degli Abruzzi, 2 settembre 2022. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi si va a dotare di un progetto definitivo di
mitigazione del rischio idraulico che consentirà in futuro di
completare tutti gli interventi su via Roma e via Costantino
con  un  costo  totale  di  2.850.000  euro  e  di  un  progetto
esecutivo che permetterà di intervenire nell’immediato con un
secondo lotto funzionale nella zona sud in via Costantino e
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nella parte centrale di Via Roma.

“Vista  l’attuale  disponibilità  di  finanziamento  per  la
mitigazione del rischio idraulico pari a circa 1 milione di
euro l’Amministrazione ha deciso di procedere, in questa prima
fase, alla realizzazione di interventi nella zona sud con la
sistemazione  del  tratto  terminale  dello  scarico  di  via
Costantino e la sistemazione del tratto di via Roma ricompreso
tra via Thaulero e via Pineta a sud, un’area dove si sono
evidenziate nel corso degli anni numerose problematiche legate
al rischio idraulico con diversi allagamenti che hanno creato
disagi alla cittadinanza” spiegano il Sindaco di Roseto degli
Abruzzi Mario Nugnes e il Vice-Sindaco e Assessore ai Lavori
Pubblici Angelo Marcone.

Il nuovo sistema di raccolta delle acque bianche su via Roma
garantirà  una  maggiore  efficienza  dell’impianto  poiché
verranno eliminati i pozzi di dispersione, potenziata la rete
di captazione e di scarico attraverso l’incremento del numero
di caditoie con l’inserimento di by-pass che garantiscono lo
scarico delle acque anche nel caso di otturazione di uno o più
canali  di  scarico  a  mare.  Verranno  utilizzati  pozzetti,
caditoie  e  griglie  di  maggiori  dimensioni  e  maggiore
percentuale di foratura, in modo da aumentare la superficie di
raccolta  e  allo  stesso  tempo  limitare  il  pericolo  di
intasamento. Relativamente alla zona sud in via Costantino il
progetto prevede la sostituzione della condotta di scarico con
nuova tubazione e ripristino stradale lungo l’intero tratto di
intervento.

“Nell’ambito della necessaria sistemazione del piano viabile
di  via  Roma  è  volontà  dell’Amministrazione,  infatti,  di
rimuovere  parte  della  porzione  carrabile  di  via  Roma,
destinandola ad area pedonale con ampie aree verdi. Nello
specifico il tratto in questione è ricompreso tra via Thaulero
e via Pineta a sud. Grazie a questo primo intervento la nostra
città avrà finalmente un nuovo lungomare, nella zona centrale,
senza presenze di ristagno acqua e difficoltà di passeggio che



abbiamo  vissuto  nei  giorni  scorsi.  L’obiettivo  di  questa
Amministrazione, forte anche del progetto definitivo di cui si
è  dotato  il  Comune,  è  quello  di  intercettare  nuovi  fondi
destinati a questa specifica tematica per evitare che altre
aree  della  nostra  città  possano  essere  soggette  a  futuri
allagamenti  con  conseguenti  disagi”  concludono  gli
amministratori  rosetani.

Efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale
sostenibile: al via i lavori da 130 mila euro per le scuole di
via Veronese e di Santa Lucia

Centotrentamila  euro  per  l’efficientamento  energetico  e  lo
sviluppo territoriale sostenibile degli edifici scolastici di
via Veronese (Scuola “M. Schiazza”) e di Santa Lucia grazie ai
contributi concessi ai comuni dal Ministero degli Interni per
efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale
sostenibile.

“Si tratta dell’ennesimo importante risultato centrato per il
nostro territorio e per il mondo della scuola – dichiara il
Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes – di concerto con
i  Dirigenti  Scolastici  e  tenuto  conto  dell’incremento
esponenziale  dei  costi  dell’energia  abbiamo  scelto  di
intervenire sui due edifici scolastici sopracitati con opere
volte sia all’efficientamento energetico che all’adeguamento
funzionale”.

“Grazie alla delibera di Giunta appena approvata partiranno
negli edifici scolastici di via Veronese e di Santa Lucia una
serie di interventi che riguarderanno la sostituzione degli
infissi con nuovi, in alluminio o pvc, con apertura a vasistas
o scorrevole e la demolizione e ricostruzione elementi non
strutturali  in  fase  di  dissesto.  Questi  consentiranno  un
deciso  miglioramento  nelle  due  scuole  sia  a  livello  di
efficientamento energetico appunto che di miglioramento degli
spazi  per  i  nostri  studenti”  specifica  il  Vicesindaco  e
Assessore  ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone.  “Proseguiamo



nell’opera di ammodernamento del nostro patrimonio scolastico”
sottolinea  l’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Francesco
Luciani. “Così, dopo l’aggiudicazione dei bandi per la Scuola
“F. Romani”, l’Asilo “M. Ventre” e la mensa a Santa Lucia
altri due edifici scolastici saranno al centro di importanti
interventi che porteranno indubbie migliorie a tutto vantaggio
della comunità scolastica. Con questi fondi, di comune accordo
con i Dirigenti Scolastici, si è deciso di intervenire a Santa
Lucia e presso la Scuola “Schiazza”, ma siamo pronti, anno
dopo anno, a lavorare per intercettare nuove opportunità e
nuove risorse da mettere al servizio dell’ammodernamento e del
miglioramento di tutte le scuole rosetane.

IL  GIARDINO  al  Festival
Lanciano in Contemporanea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Lanciano,  2  settembre  2022.  Giovedì  8  settembre  alle  ore
21.00, presso Polo Museale S. Spirito è in programma la Prima
Nazionale dello spettacolo Il Giardino, testo di Zinnie Harris
diretto e interpretato da Sonia Barbadoro e Francesco Villano.

Una  cucina  fatiscente,  una  coppia  senza  figli,  una  città
americana  e  le  drammatiche  conseguenze  del  cambiamento
climatico sono gli elementi fondanti di questo testo breve di
Zinnie Harris, autrice tra le più prolifiche e apprezzate
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della scena britannica contemporanea, pluripremiata per i suoi
rivoluzionari adattamenti di opere classiche.

I  dialoghi  asciutti,  le  pause,  i  rumori  che  trapelano
dall’esterno,  lasciano  spazio  all’immaginazione  e  regalano
all’ascolto  una  ricchezza  evocativa  che  cattura  e  lascia
storditi.

Sara Prandoni

UNO DEI MIEI PIÙ CARI AMICI è
tornato nella casa del Padre!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Confortato  dall’affetto  dei  suoi  cari,  Pierino  Dragani  è
tornato nella casa del Signore

Ortona, 1° settembre 2022. Pierino, è stato un bravo ed onesto
lavoratore,  molto  legato  al  mondo  agricolo  che,  in  varie
occasioni,  lo  ha  rappresentato  attraverso  organizzazioni
sindacali.  Promotore  di  tantissime  battaglie  a  favore  del
mondo  agricolo  e  a  difesa  della  produzione  vitivinicola
locale.

Pierino si esprimeva spesso in un dialetto tutto particolare,
ma  sviluppava  concetti  all’avanguardia  che  non  tutti
riuscivano a comprendere al momento. Nelle tantissime riunioni

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/01/uno-dei-miei-piu-cari-amici-e-tornato-nella-casa-del-padre/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/01/uno-dei-miei-piu-cari-amici-e-tornato-nella-casa-del-padre/


a difesa del territorio e della produzione agricola locale,
Pierino faceva sentire la sua voce, sempre attesa da tutti i
partecipanti.
La sua dipartita è una grave perdita per il mondo agricolo,
considerato anche il particolare momento che il settore sta
attraversando a livello locale e comprensoriale.

Con Pierino ho avuto un legame di profonda e fraterna amicizia
sin dal 1970, dal momento in cui ho iniziato il mio impegno
politico.  Ho  avuto  con  lui  un  rapporto  corretto,  spesso
contrastante su alcuni temi, ma l’amicizia e il rispetto non
sono mai venuti meno.

Conservo in maniera rispettosa i tanti suggerimenti che lui
spesso mi ha dato, non solo riguardanti il settore agricolo,
ma anche la politica e l’amministrazione in generale.

Sono mortificato perché non ho partecipato, come avrei dovuto
fare, alle esequie; purtroppo ho appreso la notizia solamente
dopo il funerale.

Un abbraccio ai familiari, alla moglie, ai figli Rocco, Livio
e Piera, con la considerazione modesta del sottoscritto: siate
fieri del vostro congiunto, stimato e apprezzato da tutti
quelli che hanno avuto la possibilità di conoscerlo.

Tommaso Coletti

DRAGAGGIO  DEL  PORTO,  tempi
lunghi e incerti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022
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La minoranza chiede spiegazioni al Sindaco e sollecita la
nomina del nuovo Comitato Porto

Ortona,  31  agosto  2022.  I  Consiglieri  comunali  di  Ortona
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti,  con  una
interrogazione presentata al Sindaco e, per conoscenza, al
Presidente del Consiglio comunale, hanno chiesto delucidazioni
sullo  stato  dell’appalto  dei  lavori  per  l’escavazione  dei
fondali del bacino portuale di Ortona.

“Sono ormai trascorsi ben quattro anni dalla conclusione del
relativo contenzioso ma i lavori di dragaggio del porto non
sono ancora iniziati.”

“Questa  situazione  sta  provocando  gravi  ripercussioni  per
l’economia portuale e cittadina, nonché rischia di arrecare un
danno  economico  agli  operatori  portuali  che,  facendo
affidamento sugli annunci dell’Amministrazione comunale di un
imminente  avvio  dei  lavori,  hanno  effettuato  importanti
investimenti  per  il  potenziamento  delle  attrezzature
logistiche in previsione di un aumento dei traffici portuali
derivante dall’aumento della profondità dei fondali del bacino
portuale.”

“Per queste ragioni abbiamo chiesto al Sindaco quali azioni ha
intrapreso  o  intende  intraprendere  per  assicurare  con  la
massima e dovuta urgenza l’avvio dei lavori di dragaggio.
Inoltre,  abbiamo  sollecitato  il  Presidente  del  Consiglio
comunale  a  adottare,  con  la  massima  urgenza,  tutti  i
provvedimenti  di  propria  competenza  per  la  nomina  dei
componenti  dell’Assemblea  generale  del  Comitato  Porto  di



Ortona.”    

CERIMONIA  DI  ADDIO  per  il
giornalista Benny Manocchia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Le sue ceneri nel cimitero comunale. Iniziativa promossa dal
giornalista Walter De Berardinis

Giulianova, 27 agosto 2022. Dalle 13 di oggi, il cimitero di
Giulianova  custodisce  le  ceneri  del  giornalista  italo-
americano Benito Manocchia. Era stato lui stesso a chiederlo,
quando era ancora in vita. La figlia Sondra, accompagnata da
alcuni amici, le ha portate dagli Stati Uniti a Giulianova, il
suo  paese  natale.  Questa  mattina,  nella  “Casa  funeraria”
Gerardini,  la cerimonia d’addio e la benedizione dei resti
mortali, contenuti in una semplice, piccola teca di legno
scuro.

L’iniziativa, promossa e organizzata dal giornalista Walter De
Berardinis, ha avuto il Patrocinio del Comune di Giulianova,
rappresentato  oggi  dal  consigliere  comunale  Valentina
Piccione, e dall’ Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo, presente
il Vicepresidente Simone Gambacorta.

Un  breve,  ma  commosso,   rito  religioso,  prima  della
benedizione, è stato officiato da don Ennio Di Bonaventura,

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/27/cerimonia-di-addio-per-il-giornalista-benny-manocchia/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/27/cerimonia-di-addio-per-il-giornalista-benny-manocchia/


parroco della SS. Annunziata.

Il consigliere Piccione ha consegnato a Sondra Manocchia una
pergamena ricordo donata dall’ Amministrazione comunale. Il
Vicepresidente dell’ Ordine dei Giornalisti Simone Gambacorta
ha  portato  i  saluti  del  Presidente  Stefano  Pallotta  e
sottolineato l’alto valore professionale, culturale e umano
della  figura  di  Benny  Manocchia.  Walter  De  Berardinis  ha
tracciato  la  storia  di  un’intera  famiglia  che,  per
generazioni,  ha  scritto  pagine  importanti  del  giornalismo,
nazionale e internazionale.

Sondra Manocchia ha ricordato i tratti distintivi della figura
paterna,  un  uomo  colto,  appassionato,  buono,  a  suo  modo
religioso, che ai figli ha insegnato la bellezza della parola
scritta.

SANITÀ  ROSETANA  POTENZIATA
nei numeri e nei servizi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Spazio Civico ringrazia i vertici della Asl di Teramo per i
chiarimenti sul progetto Casa di Comunità.

Roseto degli Abruzzi, 22 agosto 2022. “Roseto degli Abruzzi
avrà un ruolo sempre più centrale all’interno della sanità
teramana e grazie al nuovo progetto della Casa di Comunità
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vedrà  potenziati  i  servizi  sanitari  e  socio-assistenziali
offerti  alla  cittadinanza”.  A  dichiararlo  i  gruppi  di
maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi Azione, Fare per
Roseto,  Per  Nugnes  Sindaco,  U.N.D.E.R.  Nuove  Energie  per
Roseto e Operazione Turismo che, dopo l’incontro avuto stamane
con il Direttore Generale Maurizio Di Giosia e con i vertici
della Asl di Teramo, fortemente voluto e convocato in tempi
celeri  dal  Sindaco  Mario  Nugnes,  si  dicono  ampiamente
soddisfatti dai chiarimenti e dalle spiegazioni ricevute.

“Roseto  degli  Abruzzi,  seconda  città  più  popolosa  della
provincia  di  Teramo  dopo  il  Capoluogo,  è  stata  infatti
individuata  come  sede  Centrale  dell’Area  Distrettuale
Adriatico che comprende anche i Distretti Val Vibrata e Atri
(l’altra sarà a Teramo) e servirà una popolazione di 185 mila
abitanti.  Sarà  sede  di  una  delle  3  Case  di  Comunità  HUB
(nell’intera provincia ne saranno realizzate 8, di cui solo 3
HUB a Teramo, Roseto e Nereto e 5 SPOKE) che sorgerà nella
zona di via Nazionale Adriatica sud/Via Marco Polo, con un
finanziamento di 3.800.530 euro.

Sarà inoltre attivata una delle 3 C.O.T. (Centrale Operativa
Territoriale)  presenti  in  provincia  in  Piazza  Marco  Polo-
Consultorio  Familiare,  con  un  finanziamento  di  158.628,00.
Infine,  l’attuale  Distretto  Socio-Sanitario  di  Roseto,  che
costituisce il centro di riferimento per l’accesso a tutti
servizi dell’azienda sanitaria locale, avrà un ruolo centrale
nella organizzazione e gestione delle Case di Comunità e della
C.O.T.”  spiegano  i  gruppi  di  maggioranza  per  fugare  ogni
dubbio rispetto a chi, in maniera tendenziosa, vorrebbe far
credere che Roseto ha invece perso servizi, quando, numeri
alla mano, è assolutamente vero il contrario.

Infatti, come ampiamente spiegato dal Direttore Di Giosia, la
Casa  di  Comunità  HUB  di  Roseto  diventerà  il  punto  di
riferimento  di  una  vasta  comunità,  pari  a  circa  75  mila
abitanti  che  risiedono  in  sei  comuni  (Roseto,  Giulianova,
Mosciano, Bellante, Morro d’Oro, Notaresco), sarà attiva h 24



7 giorni su 7 e al suo interno sono previste le seguenti
figure:  Medici  di  medicina  generale;  Pediatri  di  libera
scelta,  Medici  Specialisti;  Continuità  Assistenziale;
Infermieri  di  Famiglia/Comunità;  Medicina  Turistica;
Assistenti  Sociali;  PUA;  UVM  e  Centro  Prelievi.

La Centrale Operativa Territoriale è un modello organizzativo
innovativo che avrà il compito di coordinamento della presa in
carico del paziente, raccordandosi e facendo colloquiare tra
loro  non  solo  i  professionisti  presenti  nella  Casa  di
Comunità,  ma  anche  tra  questi  e  le  altre  strutture
territoriali  che  possono  essere  coinvolte.  Infine,  il
Distretto Socio-Sanitario resterà attivo e, oltre ad essere
già  stato  individuato  come  sede  centrale  dell’Area
Distrettuale Adriatico, avrà anche la funzione di struttura
centrale per le costituenti nuove strutture.

“Negli anni passati sono stati firmati protocolli d’intesa poi
rimasti scatole vuote piene di buoni propositi, oggi invece
siamo  dinanzi  a  progetti  già  in  itinere,  finanziati  con
importanti risorse provenienti dal PNRR che hanno modalità e
tempi prestabiliti, che porteranno Roseto degli Abruzzi ad
avere  delle  importanti  strutture  socio-sanitarie  ed
assistenziali che la trasformeranno in un punto di riferimento
per  l’intero  territorio  della  costa  teramana  e  non  solo”
concludono i gruppi politici di maggioranza.

“Non possiamo che ringraziare la Asl per i celeri ed esaustivi
chiarimenti e fare un plauso al Sindaco Mario Nugnes che, dopo
aver promesso nel corso del Consiglio Comunale dello scorso 20
luglio un incontro a breve, ha mantenuto la parola data. Per
rassicurare ancora di più la cittadinanza, spesso spaesata
dinanzi  a  temi  così  complessi,  abbiamo  formalizzato  la
richiesta  di  convocazione  di  un  Consiglio  Comunale
straordinario nel corso del quale venga trattato il tema della
realizzazione della Casa di Comunità a Roseto”.

“Nel ringraziare il Direttore Maurizio Di Giosia ed i vertici



della Asl di Teramo per aver accettato il nostro invito e aver
dissipato,  in  maniera  chiara  e  inequivocabile  ogni  dubbio
sulla bontà del progetto in via di definizione, non posso che
auspicare che su un tema così delicato e importante per il
futuro del nostro territorio vi sia un dibattito franco e
sereno e non uno scontro politico ed ideologico, come avvenuto
fin  qui  da  parte  di  qualcuno”  chiosa  il  primo  cittadino
rosetano Mario Nugnes.

“Numeri  alla  mano  credo  sia  inequivocabile  che  l’offerta
sanitaria per il nostro territorio sia stata migliorata e
implementata e chi dice il contrario, per mero tornaconto
politico, non fa gli interessi dei nostri cittadini. Ben venga
quindi un Consiglio ad hoc, così che i consiglieri possano
confrontarsi e i cittadini avere maggiori chiarimenti, perché
su queste tematiche bisogna dare messaggi corretti e chiari e
non fare disinformazione”. 

MORABEZA D’ESTATE, Tosca con
l’esclusivo live
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Domani allo Spoltore Ensemble. Domenica grande chiusura con
Les Enfantes Terribles e Miriam Ricordi

Spoltore, 19 agosto 2022 – La quarantesima edizione dello
Spoltore Ensemble continua con il concerto di Tosca, Morabeza
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d’estate, che si terrà domani sera alle 21.30. Lo spettacolo –
che è sold out – è nato dall’omonimo disco per cui l’artista
nel 2020 ha ottenuto due Targhe Tenco e mostra ancora una
volta la voglia di sperimentare della cantante italiana e quel
suo  eclettismo  da  attenta  ricercatrice  musicale  che  le
permette di spaziare tra molteplici autori e repertori. Il
live, che ha toccato i più importanti teatri d’Europa, da
Strasburgo a Parigi, da Barcellona a Lisbona, arriva anche a
Spoltore. Morabeza d’estate è un melting pot intimo, raffinato
e  allo  stesso  tempo  popolare,  attraverso  il  quale  Tosca
conduce il pubblico nelle atmosfere di colore e di calore di
un immaginario salotto sudamericano.  La messa in scena del
concerto è curata da Massimo Venturiello. Sulla scena, ideata
da Alessandro Chiti, Tosca è affiancata da Giovanna Famulari
al violoncello, pianoforte e voce, Massimo De Lorenzi alla
chitarra, Elisabetta Pasquale al contrabbasso e voce, Luca
Scorziello alla batteria e percussioni, Fabia Salvucci alle
percussioni e voce. La direzione musicale invece è di Joe
Barbieri.

Domenica 21 agosto grande chiusura con Les enfants terribles e
Miriam Ricordi. Alle 21.30 in largo San Giovanni andrà in
scena  l’opera  da  camera  danzata  a  quattro  voci  e  tre
pianoforti, a cura di Guardiagrele Opera, composta nel 1996 da
Philip Glass e tratta dall’omonimo romanzo di Jean Cocteau
(Les enfants terribles, 1929).  “La musica di Philip Glass
possiede uno stile personalissimo che ha influenzato forse più
d’ogni altro le odierne forme di composizione “pop”, dalla
musica per il cinema al modern classical più recente – spiega
il direttore dello spettacolo Maurizio Colasanti – L’estro
creativo  di  Glass  appare  ai  più  distratti  come  semplice,
facile, in realtà il minimalismo di cui è espressione compiuta
rappresenta un genere trasversale, che è riuscito a diventare
icona  e  a  inventare  un  nuovo  gusto  per  i  procedimenti
compositivi anziché per la composizione fine a sé stessa.
L’ascoltatore  di  quest’opera  viene  condotto,  attraverso  la
creazione musicale, da una sorta di “aritmetica” soggiacente



all’espressione letterale, fino a mettere a nudo le nervature
ritmiche,  melodiche  e  armoniche,  che  rappresentano  il
dettaglio di un elaborato tessuto che emoziona e coinvolge”. I
biglietti per lo spettacolo sono acquistabili on line sul
circuito  CiaoTickets  e  alla  biglietteria  di  Largo  San
Giovanni,  prima  dell’evento.

A seguire alle ore 22.45 in piazza D’Albenzio il concerto di
Miriam Ricordi che chiuderà la quarantesima edizione dello
Spoltore Ensemble. La cantautrice pescarese che ha portato la
sua  musica  in  Italia  e  in  Europa  vanta  importanti
collaborazioni  artistiche  come  quelle  con  Eugenio  Finardi,
Marina  Rei,  Coez  e  Le  luci  della  centrale  elettrica.  Il
concerto è a ingresso gratuito  e ripercorrerà i successi
dell’artista, quelli estratti dal suo primo album “Persuadimi”
(2017) e quelli contenuti nel suo ultimo lavoro discografico
“Cibo e sesso”, pubblicato a gennaio di quest’anno.

Barbara Del Fallo

I PRIMI E GLI ULTIMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

La logica che disorienta

Cappella di San Rocco, 17 agosto 2022, ore 19:25 Sambuceto di
San Giovanni Teatino

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/18/i-primi-e-gli-ultimi/


Dalla parola di Dio un messaggio importante questa sera. Gli
ebrei sono i primi, si credono i primi e ne sono davvero
convinti.  Dio  però  non  fa  classifiche  ed  invita  tutti  ad
entrare nel cammino.

Gli ebrei erano invidiosi di quegli ultimi giunti nella vigna
pagati alla stessa maniera; una logica, per loro, che non
ammette questo ragionamento. Una logica che non accetta quella
divina.

Logica umana disorientata, dunque, dalla logica degli ultimi
che saranno i primi ed i primi che saranno ultimi.

[La salvezza non ha prezzo, costo o compenso, ma solo una
risposta ad una chiamata, in qualsiasi momento]

nm

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Villa  Comunale  20  e  21  agosto  2022,  orario  sabato  10/24
domenica 10/22

Sulmona, 18 agosto 2022. Una bella novità sta arrivando a
Sulmona: Caccia all’affare. Il mercatino del vintage e non
solo:  abbigliamento  d’epoca,  accessori,  arredo,  quadri,
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elettronica da collezione, ceramica, numismatica, modernariato
industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino  aprirà  le  sue  porte  il  20  e  21  agosto  con  il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge nel periodo invernale
tutti  i  mesi  alla  fiera  di  via  Tirino  e  adesso,  per  la
versione estiva, arriva a Sulmona con le tante proposte in
vendita.

Si parlerà di vintage a Sulmona, un settore di grande tendenza
in questo momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il
riuso degli oggetti oltre alla valorizzazione delle tradizioni
che le opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo
mobilio, accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70,
libri  rari  e  introvabili,  bijoux  d’epoca  e  collezionismo
americano del ‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente
di  tutto  a  Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti
collezionisti o avventori alle prime armi. Il divertimento di
girovagare, di ricercare tra i mercatini una chicca retrò
rimane  sempre  un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e
conoscenza, un’offerta turistica diversa e accattivante per
tanti, a tutte le età!

IL TRENO-AMBULANZA presentato
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da Tua Spa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Quando un mezzo di trasporto si presta anche per finalità
sanitarie

De Angelis: “Treno-ambulanza quale best practice da utilizzare
in modo strutturato in caso di maxi-emergenze in Abruzzo”

Lanciano, 18 agosto 2022. Il treno-ambulanza è pronto. Pronto
anche, e soprattutto, per diventare un ulteriore strumento di
supporto  in  caso  di  maxi-emergenze.  È  stato,  infatti,
presentato  questa  mattina  il  treno-ambulanza  della  TUA
nell’officina ferroviaria di Torre della Madonna di Lanciano.

L’idea, che si è concretizzata grazie al fattivo e reciproco
supporto  tra  Regione  Abruzzo,  TUA,  Asl  2  Lanciano-Vasto-
Chieti,  118  e  Protezione  Civile  regionali,  è  nata
dall’esigenza di garantire un presidio sanitario supplementare
in occasione dell’evento del Jova Beach Party, in programma
domani e dopodomani sul lungomare di Vasto.

Il convoglio della società di trasporti abruzzese è stato
trasformato in un presidio di pronto soccorso mobile in grado
di  offrire  diverse  soluzioni  sanitarie  e,  all’occorrenza,
mettersi  in  moto,  con  “marcia  privilegiata”,
sull’infrastruttura ferroviaria nazionale di Rete Ferroviaria
Italiana  (RFI),  per  raggiungere  da  Vasto  gli  ospedali  di
Ortona e Pescara rispettivamente in 15 e 25 minuti.

L’elettrotreno  Alstom  “Lupetto”  della  TUA  trasformato  in
ambulanza presenta a bordo la seguente dotazione: due monitor
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elettrocardiografo lifeoak 15 con modalità di trasmissione del
tracciato  ECG,  un  aspiratore  bronchiale,  un  ventilatore
polmonare,  due  capnometri  saturimetri,  due  bombole  per
ossigeno, un defibrillatore semiautomatico (oltre a quello già
in  dotazione  sul  treno),  kit  respiratorio,  traumatico  e
cardiologico,  due  zaini  da  rianimazione,  un  massaggiatore
cardiaco, farmaci vari, materiale per la medicazione, liquidi
per infusione, un frigo per i farmaci e una postazione per
l’esecuzione dei tamponi.

Appena ricevuto l’ok da parte della Prefettura di Chieti, sono
stati avviati i lavori per attrezzare il treno coordinati
dalla divisione ferroviaria di TUA, diretta da Enrico Dolfi;
una delle novità tecniche importanti è rappresentata dalla
“marcia privilegiata”, cioè una sorta di corridoio prioritario
concesso al treno. Infatti, in caso di emergenza, il Centro
Operativo di TUA (COIF) si interfaccerà col Dirigente Centrale
Coordinatore Movimento della Sala Circolazione di Pescara che
autorizzerà  la  “precedenza”  al  treno  TUA  sui  binari  che
collegano la stazione di Vasto-San Salvo a quelle di Ortona e
Pescara. Una volta ottenuto il segnale verde da parte di RFI,
il  macchinista  della  TUA,  su  indicazione  del  personale
sanitario a bordo del treno, potrà raggiungere il presidio
ospedaliero di Ortona o quello di Pescara.

“Voglio innanzitutto ringraziare gli enti tecnici che hanno
garantito la massima collaborazione – ha dichiarato Gabriele
De Angelis, presidente TUA – in particolar modo RFI, ma tutta
la macchina organizzativa che si è messa in moto. Ritengo che
questa  iniziativa  –  ha  continuato  De  Angelis  –  si  possa
inquadrare  come  una  best  practice  da  utilizzare,  in  modo
strutturato,  in  caso  di  maxi-emergenze  che  si  dovessero
verificare nella nostra regione”.

Il treno-ambulanza da domani verrà attestato sui binari della
stazione di Vasto-San Salvo con il proprio personale equipaggi
dove rimarrà fino alla mattina del 21 agosto.



“L’aspetto  sociale  di  questa  iniziativa  –  ha  concluso  il
presidente  De  Angelis  –  è  molto  significativo  perché  è
riuscito  ad  evidenziare  come  soggetti  istituzionali  della
nostra regione hanno collaborato con uno scopo comune ed hanno
concretizzato un prodotto altrettanto comune a favore della
collettività”.

GABRIELE  CIRILLI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

Una serata all’insegna del divertimento a partire dalle 21:30
di giovedì 18 agosto

Città  Sant’Angelo,  16  agosto  2022.  Dopo  lo  straordinario
successo delle prime tre Notti Bianche del Città Sant’Angelo
Village  OUTLET,  giovedì  18  agosto  alle  21:30  arriverà  il
quarto  e  ultimo  appuntamento:  Gabriele  Cirilli,  con  lo
spettacolo intitolato duepuntozero.

La terza serata con Max Giusti, lo scorso giovedì 11 agosto,
ha  registrato  una  grande  partecipazione,  con  la  comicità
straripante di un grande artista e apprezzato in tutta Italia.
Due ore di spettacolo esilarante, con il pubblico protagonista
assoluto dello show.

Giovedì  18  agosto  2022,  alle  21:30,  ancora  tantissimo
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divertimento  con  un  grande  comico  come  Gabriele  Cirilli.
Un’esibizione unica, nella quale Gabriele Cirilli porta in
scena, insieme a sé, un po’ di persone, quelle che fanno parte
della sua vita. Duepuntozero è l’espressione della maturità
artistica  di  un  mattatore  della  risata  che  ha  ormai
conquistato  il  grande  pubblico.  Anche  per  l’ultimo
appuntamento il Città Sant’Angelo Village OUTLET sarà aperto
dalle 10:00 alle 24:00.

Nella  stessa  fascia  oraria,  inoltre,  sarà  possibile  fare
shopping a prezzi imperdibili, approfittando di extra sconti a
partire dal 30% sui prezzi a saldo, nei negozi aderenti.

IN ONORE DI MARIA SANTISSIMA
del Portosalvo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

I festeggiamenti per la ricorrenza nella seconda domenica di
agosto

Giulianova,  15  agosto  2022.  Alle  16.30,  l’inizio  della
processione  che  ha  portato  la  statua  della  Madonna  dalla
chiesa di San Pietro Apostolo al molo nord, quindi in mare.

Ha guidato il corteo religioso, don Luca Torresi. Presenti il
Sindaco  Jwan  Costantini  e  le  massime  autorità  militari
cittadine.
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“Questa festa – ha sottolineato il sindaco – non appartiene
solo  alla  parrocchia  della  Natività.  In  lei  si  riconosce
l’intera città, la sua vocazione e tradizione marinara. Ogni
anno  la  Festa  avvicina  i  cittadini  e  le  istituzioni  ai
lavoratori  del  porto,  alle  loro  famiglie,  in  nome  di  una
devozione mariana genuina, identitaria. Anche oggi, la Festa,
in modo particolare la processione, ha ridestato in noi il
ricordo di quanti hanno perso la vita in mare e di quelle
persone, care alla città, che al porto e a questa ricorrenza
erano particolarmente legati.

Penso al parroco don Ennio Lucantoni, al suo entusiasmo, alla
sua  capacità  di  fare  dei  festeggiamenti  un’occasione
aggregante, socializzante, di nuova amicizia e generosità tra
le persone. Penso agli indimenticati presidenti del Circolo
Nautico Sergio Valente e Marco Ferrari, al giovane velista
Andrea  Patacca,  a  Renato  Di  Silvestro.  Penso,  anche  e
soprattutto, a Giulianova e ai giuliesi che, dopo due anni
difficilissimi, desiderano tornare a vivere, ritrovandosi e
ripartendo da momenti come questi, di collaborazione e di
incontro”.

FERRAGOSTO  DI  SOLIDARIETÀ
all’Hotel  Baltic  di
Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022
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Anche  quest’anno  ospiti  e  amici  dell’Hotel  Baltic  di
Giulianova saranno coinvolti nell’Aquilonata di solidarietà,
un classico degli appuntamenti estivi del Family hotels. E
anche questa volta i fondi raccolti saranno destinati ad una
realtà locale: la Caritas giuliese.

Giulianova, 14 agosto 2022. “Per la festa centrale dell’estate
2022 noi dell’hotel Baltic, confermiamo e rinnoviamo l’impegno
ad  affiancare  progetti  rivolti  a  sostenere  situazioni  di
bisogno” dicono i titolari Massimo Grossi e Giorgio Violati:
“Siamo  felici  di  poter  coinvolgere  i  nostri  ospiti  e,  in
questo caso, anche dei nostri abituali fornitori in eventi di
solidarietà”.

Questa mattina durante la presentazione ufficiale dell’evento
di Ferragosto, sono intervenuti i responsabili della Caritas
Leonardo Silvestris e Rolando accompagnati dal presidente del
comitato del quartiere Annunziata, Sandro Brandimarte.

Con i fondi raccolti saranno acquistati omogeneizzati, pappe,
biscotti e altri prodotti per piccoli. Ma non è finita qui:
infatti  tutto  quello  che  si  riuscirà  ad  acquistare  verrà
raddoppiato dall’azienda HIPP che affianca il Baltic nelle
iniziative solidali.

Per  partecipare  basta  acquistare  il  kit  dell’Aquilonata,
domani  lunedì  15  agosto  alle  ore  16,30  davanti  allo
stabilimento  la  Rotonda  a  Giulianova  nord.

E poi tutti insieme in riva al mare a costruire aquiloni per
far volare la solidarietà.



DEGRADO  E  ABBANDONO  nei
pressi  del  vecchio  svincolo
della circonvallazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 3 Ottobre 2022

 Nuove  potenziali  cause  d’innesco  a  un  anno  di  distanza
dall’incendio della Riserva Dannunziana

Pescara, 10 agosto 2022. Questa mattina, sollecitato da alcuni
residenti, ho effettuato un sopralluogo nei pressi del vecchio
svincolo della circonvallazione, parallelo a via Luciani e
situato a pochi metri dalla traversa che conduce al cimitero
di San Silvestro.

Pur  senza  avvicinarmi  troppo,  per  ragioni  di  sicurezza,
all’area  interessata,  ho  potuto  rilevare  una  situazione
potenzialmente molto pericolosa. Nell’ultimo tratto di strada
insiste infatti un accampamento di senza fissa dimora che
stazionano tra mobili abbandonati, laterizi e rifiuti di ogni
genere,  oltretutto  in  uno  spazio  ricco  di  sterpaglie  e
ramaglie  che  possono  contribuire  ad  innescare  principi  di
incendio.

Ora, il fatto in questione potrebbe essere rubricato come uno
degli innumerevoli episodi di abbandono e degrado, tuttavia la
vicinanza con la Riserva Dannunziana desta un certo allarme e
impone una rapida soluzione.
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Per questo scriverò immediatamente al Comune di Pescara e
all’Anas al fine di accertare quale sia l’ente competente e
chiedere  che  l’area  venga  bonificata,  sgomberando
l’accampamento abusivo e ripristinando un cancello di accesso
allo scopo di prevenire nuovi fenomeni di abbandono.

È assurdo che a poco più di un anno di distanza dall’incendio
che ha devastato la Riserva si continuino a sottovalutare
circostanze che potrebbero rappresentare facili inneschi.

Antonio Blasioli

Consigliere Regionale


